



COMMUNICATIONS AUX HABITANTS DE BELFAUX

JUIN 2024

SITE EOLIEN « LES COLLINES DE LA SONNAZ » : VOTE CONSULTATIF

Au vu des récents développements dans ce dossier, le Conseil communal a décidé, avec le soutien du Conseil général, d'organiser un **vote consultatif** afin de sonder la population sur l'étude, par le Canton, du projet d'implantation d'un parc éolien sur le site dit des « Collines de la Sonnaz ». Ce vote est prévu pour le dimanche **22 septembre 2024**.

Comme ceux organisés en mars 2023 par Courtepin et Misery-Courtion, ainsi que le vote en assemblée communale par La Sonnaz en juillet 2021, il permettra à la population de Belfaux de s'exprimer sur la suite à donner à ce projet. Une **soirée d'information** est d'ores et déjà prévue le jeudi **5 septembre 2024** à 19h00 à la Salle paroissiale.

Toutes les informations relatives au dossier éolien concernant notre commune sont disponibles sur <https://www.belfaux.ch/> ou via le QR code ci-dessous :



BESOINS EN LOCAUX COMMUNAUX

Le Conseil général a récemment demandé au Conseil communal de former un groupe de travail pour étudier les **besoins de notre commune en matière de locaux et d'infrastructures**, avec une perspective à l'horizon 2030-2035.



Dans le cadre de cette initiative, nous souhaitons impliquer la population et vous invitons à répondre à un **questionnaire**. Votre avis est essentiel pour nous aider à planifier et à répondre au mieux à vos besoins.

Pour participer, vous pouvez scanner le QR code ci-dessous et remplir le questionnaire en ligne (fermeture du questionnaire le 30 juin 2024) :



Si vous préférez le format papier, des exemplaires sont disponibles au bureau communal. Nous vous remercions pour votre précieuse collaboration !

FETE NATIONALE DU 1ER AOUT

Nous vous informons que la Fête nationale du 1^{er} août 2024 sera organisée par l'Amicale des Sapeurs-pompiers de Belfaux. Celle-ci aura lieu le mercredi **31 juillet 2024, dès 18h00**, au terrain de football, à Belfaux. Petite restauration, bars, musique, allocution et un grand feu d'artifice sont prévus au programme de cette soirée.



Vous pouvez d'ores et déjà réserver cette date. De plus amples informations vous seront transmises ultérieurement par l'Amicale des Sapeurs-pompiers.

WEEK-END DU RECROTZON & SOUS LES COULEURS DE BELFAUX

Après quelques années d'absence en raison de la pandémie de Covid-19, la manifestation reviendra occuper la salle paroissiale et ses environs lors du week-end du Recrotzon, soit les **21 et 22 septembre 2024**. A cette occasion, le Conseil communal accueillera officiellement les **jeunes citoyens et les personnes ayant obtenu la naturalisation suisse depuis 2020**, la dernière édition ayant eu lieu en 2019.



Outre la cérémonie officielle pour l'accueil des nouveaux citoyens, **la population est cordialement invitée** à participer aux diverses activités proposées dans le cadre de la manifestation, comme la traditionnelle fabrication du vin cuit, mais aussi un marché des producteurs locaux, de la musique, des bars et de la restauration et d'autres animations pour petits et grands (châteaux gonflables, ICAB Tour – visite de sociétés du village, fresque pour le climat – ateliers de réflexion, « Repair Café » et plus).

Le Conseil communal se réjouit déjà de vous rencontrer à cette occasion !